

TV-KRITIK

Scholl analysiert klug

Fünf Sendungen im SPORT BILD-Check

Das Erste®

DFB-POKAL, AUGSBURG – BVB 0:2 (16. 12., 20.30 UHR) Mehmet Scholls Analysen zur Taktik der Augsburger sind alle zutreffend. So erkennt er, dass sie in Hälfte eins das Spiel des BVB auseinandergerissen haben: „Dadurch wurden gefährliche Kombinationen unterbunden.“ Auch nach der zweiten Hälfte urteilt Scholl richtig: „Der BVB hat das Spiel nach vorne verlegt und sich so dem Druck entzogen.“



EXPERTE
Mehmet Scholl

> **WERTUNG** ●●●●○

sport1

Sport 1

KIEL – FLENSBURG 27:34 (16. 12., 18.30 UHR) Kommentator Markus Götz und Experte Stefan Kretzschmar bescheinigen Flensburg-Keeper Mattias Andersson „eine herausragende Leistung“. Der macht den Unterschied und sichert den Sieg. Gut analysiert!

> **WERTUNG** ●●●●●

ZDF

Zweites Deutsches Fernsehen

SKI ALPIN, ABFAHRT, MÄNNER, GRÖDEN (19. 12., 12.10 UHR) Die Kommentatoren Büchel und Pfeffer erklären beim Svindal-Sieg gut („Kanten nicht zu hart in den Schnee“). Minus: Interviewerin Thiel hört beim Ferstl-Interview nicht zu, fragt, was er gerade sagte.

> **WERTUNG** ●●●●○

MDR

MDR

BOXEN, EM, HELENIUS – RILL (19. 12., 22.50 UHR) Kommentator Torsten Püschel bewertet zu oft durch die deutsche Brille und gibt Franz Rill viele Runden. Der Finne Robert Helenius siegt aber klar. Beim Einsatz von Experte Tom Schwarz versagt der Ton. Schwach.

> **WERTUNG** ●●○○○

sky

Sky

BUNDESLIGA, HERTHA – MAINZ 2:0 (20. 12., 15.30 UHR) Kommentator Michael Born lobt Hertha für das Spiel und die gute Hinrunde – zu Recht. Seine Prognose, „ich glaube, 2016 wird es in der Hauptstadt abgehen“, erscheint aber etwas gewagt.

> **WERTUNG** ●●●●○

TV-TABELLE

Pl.	Sender	Sendungen	Punkte	Ø
1.	ARD	15	57	3,80
2.	ZDF	18	68	3,78
3.	RTL	8	30	3,75
4.	Sky	17	63	3,71
5.	Sat.1/P7MAXX	6	22	3,67

● Eigentümer ● Gurke
●●● Pfasten
●●●● Treffer
●●●●● Volltreffer

> TV-Sporttermine im Statistikeil und im Internet unter www.sportbild.de



TV-HITS DER WOCHE

6,75
Mio. Zuschauer

DFB-POKAL
FC Bayern – Darmstadt
ARD, 15. 12.

5,96
Mio. Zuschauer

DFB-POKAL
Augsburg – Dortmund
ARD, 16. 12.

5,68
Mio. Zuschauer

SPORTSCHAU
Bundesliga, 17. Spieltag
ARD, 19. 12.

4,37
Mio. Zuschauer

BIATHLON
Weltcup
Massenstart, Frauen
ZDF, 20. 12.

4,3
Mio. Zuschauer

BIATHLON
Weltcup
Massenstart, Männer
ZDF, 20. 12.



DIGITAL INSIDE
MARCEL FRIEDERICH
REDAKTEUR

Gibt es genug Spender für Hockey-Film?

Auf dem Weg zu Olympia 2016 soll es ein besonderes Filmprojekt geben: die erste Hockey-Dokumentation „Ecke, Schuss – Gold! Unsere Hockeyhelden rackern für Rio!“ Hinter der Idee steht die Regisseurin Rebecca Landshut, die früher Hockey-Nationalspielerin war.

Um das Projekt zu realisieren, ist noch eine sechsstellige Summe notwendig. Dabei soll Crowdfunding helfen! Mit dieser neuartigen Methode lässt sich über das Internet Geld sammeln, um Projekte zu finanzieren. Auf der Website www.startnext.com/ecke-schuss-gold wird beworben. User, die sich angesprochen fühlen, können dort problemlos eine Geldspende überweisen.

Doch langsam wird es eng. „Ecke, Schuss – Gold!“ hat seit 15. Oktober etwa 150 000 Euro eingesammelt. Benötigt werden bis 13. Januar aber mindestens 280 000 Euro. Sollte das Geld bis dahin nicht beisammen sein, wird das Projekt gestoppt, und die bisherigen Spender bekommen ihr Geld zurück.

DISKUTIEREN SIE MIT
Was halten Sie von Crowdfunding? Schreiben Sie uns!

- > marcel.friederich@sportbild.de
- > [www.twitter.com/M_Friederich](https://twitter.com/M_Friederich)
- > [www.twitter.com/sportbild](https://twitter.com/sportbild)
- > www.facebook.com/sportbild
- > www.youtube.com/sportbildkanal